

Österreichische Holzindustrie

Michael Pfeifer im EU-Spitzenverband

Donnerstag, 24.11.2022

Die Generalversammlung des Europäischen Verbands der holzverarbeitenden Industrie (CEI-Bois – European Confederation of Woodworking Industries) wählte Mitte November Michael Pfeifer neu in den Vorstand. Pfeifer vertritt somit den Fachverband der Holzindustrie Österreichs im europäischen Spitzenverband der Holzindustrie. Er folgt auf Dr. Erich Wiesner, der bisher für Österreich diese Position innehatte.

Michael Pfeifer (Jahrgang 1969) ist ausgebildeter Holztechniker und seit 1985 in der Pfeifer Group tätig. Seit 2001 ist er Geschäftsführer des Tiroler Familienunternehmens und seit 2009 ist er CEO der Pfeifer Holding mit 2.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an 8 Standorten in drei Ländern.

Michael Pfeifer erklärt anlässlich seiner Wahl: „Ich danke den CEI-Bois-Mitgliedern für Ihr Vertrauen und die Wahl in den Vorstand unseres europäischen Verbandes. Natürlich gilt mein Dank auch meinem Vorgänger Erich Wiesner. Ich freue mich auf die neue Aufgabe und die Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen aus ganz Europa. Auf europäischer Ebene werden die prägenden Entscheidungen für unsere Industrie und die gesamte Wertschöpfungskette getroffen. Hier müssen wir unsere Kompetenz an den entscheidenden Stellen einbringen und noch intensiver darüber aufklären: Nur aktive und nachhaltige Waldbewirtschaftung sorgt für klimafitte Wälder und liefert gleichzeitig den Rohstoff für klimafreundliches Bauen. Die langlebige Holzverwendung verlängert und stabilisiert die Kohlenstoffspeicherung des Holzes im „zweiten Wald“. Die Holzindustrie verbindet Wirtschaft und Klimaschutz.“

Der Europäische Verband der holzverarbeitenden Industrie (CEI-Bois – European Confederation of Woodworking Industries) vertritt 21 europäische und nationale Organisationen aus 15 Ländern. Der Verband steht damit für die holzverarbeitende Industrie mit mehr als 180.000 Unternehmen mit einem Jahresumsatz von 152 Milliarden Euro und einer Millionen Beschäftigten in der Europäischen Union.

Michael Pfeifer im EU-Spitzenverband